

26 de Julio de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 26 de julio de 2006, 06:12

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

[sustitución del arbolado de la avenida de la constitución](#)

Un experto cree que las obras han acelerado el deterioro de los olmos

[José Tito Rojo asegura que se podría conservar una veintena de árboles, pero que tendrían que ser sometidos a una estrecha vigilancia](#)



GUADALUPE S. MALDONADO

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El conservador del Jardín Botánico de la [Universidad de Granada](#), José Tito Rojo, aseguró ayer que "las obras han acelerado" los problemas sanitarios y de estabilidad de las dos alineaciones de olmos siberianos de la Avenida de la Constitución y que, de no haberse ejecutado, los ejemplares que ahora entrañan un grave riesgo de caída, "habrían aguantado más".

Sin embargo, el experto, que se mostró conforme en gran medida con el estudio encargado por el Ayuntamiento al botánico Manuel Casares, aseguró que el verdadero problema "no es de las obras, sino de los propios árboles", ya que se trata de una especie totalmente inadecuada para ambientes urbanos.

Tito Rojo aseguró que "hay muchos árboles que están directamente para ser sustituidos y existen algunos, los veinte o treinta que no están plantados cerca de los edificios, que podrían sobrevivir".

Sin embargo, la conservación de los pocos olmos sanos de la Avenida de la Constitución, según el experto, sería sólo temporal y exigiría una "gran vigilancia" por parte de los técnicos municipales, que, además de instalar un sistema de sujeción, tendrían que someterlos a análisis periódicos y a podas excesivas. Con todo, José Tito garantizó que las condiciones sanitarias y de estabilidad del arbolado obligarían a "quitarlos dentro de quince años" o a sustituirlo progresivamente, como se ha venido haciendo con la mayoría del arbolado de la ciudad, en el plazo de cinco o seis años.

Por tanto, según el conservador del Jardín Botánico, el verdadero problema, descubierto por las obras de remodelación de la avenida, "no es que se hayan cortado las raíces, sino que éstas están enrolladas entre sí por no tener alcorques" espaciosos que permitan que el árbol se agarre a la tierra. Así, cuando se levantaron las aceras para llevar a cabo las obras, se acentuó el problema de estabilidad de los árboles.

José Tito indicó que "todo hubiera sido mucho más fácil" si se hubiera realizado un informe técnico previo al comienzo de la reforma de la Constitución. "Hubiera sido prudente y sensato que el Ayuntamiento hubiera llamado a paisajistas antes de empezar", indicó Tito. Sin embargo, aseguró que esto no habría solucionado la situación de los olmos, que es consecuencia directa de un deficiente sistema de plantación.

De hecho, el experto destacó que no sólo la masa forestal de la Constitución sufre problemas, sino que, por el contrario, "todo el arbolado urbano de más de veinte años está en condiciones muy dudosas". El conservador recordó que hace aproximadamente diez años se realizó un estudio que ponía en entredicho la resistencia y la viabilidad de la supervivencia de más del 60 por ciento de los árboles de la ciudad.

"Si se estudiara fríamente la situación del arbolado nos llevaríamos muchos sustos", afirmó, añadiendo que, en su opinión, "un gran porcentaje de los árboles de la ciudad está para quitarlo".

El experto botánico y paisajista lamentó que el problema de la masa forestal de la Avenida de la Constitución se utilice "para crear polémicas políticas" y que no se lleve a un nivel estrictamente técnico, por lo que recomendó que el Ayuntamiento encargue otros informes que ratifiquen el de Casares. "No es un problema ni de derechas ni de izquierdas, es un caso de seguridad", opinó.



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad 
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas Blancas
Callejero



26 de Julio de 2006	Universidad de Granada	Granada Hoy
 Diario de Cádiz Europa Sur El Día de Córdoba Diario de Jerez Huelva Información Diario de Sevilla Granada Hoy Málaga Hoy		
Sitios recomendados		
 ¿Buscas piso? - Habitaclia.com Formación a distancia Cursos en Madrid Viajesmapfre.com Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets		
Apartments to rent in Barcelona for days Despedidas Soltero - Soltera Organización eventos y fiestas Callejero de Granada		
© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L. Avda. de la Constitución, 42. Granada Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511		
		